



CANADA

n° 123

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 28 DÉCEMBRE 1973

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

VISITE DU MINISTRE DU PLAN ET DE LA
COOPÉRATION DU SÉNÉGAL, M. OUSMANE SECK,
DU 17 AU 22 DÉCEMBRE 1973

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le ministre du Plan et de la Coopération du Sénégal, M. Ousmane Seck, s'est rendu en visite au Canada du 17 au 22 décembre en compagnie d'une délégation composée notamment de l'Ambassadeur du Sénégal au Canada, Son Excellence monsieur André Coulbary, et de fonctionnaires sénégalais directement intéressés à la coopération entre le Canada et le Sénégal. Au cours de sa visite à Ottawa, le Ministre a été reçu par le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp. Le Ministre et sa délégation ont également eu des entretiens avec M. Paul Gérin-Lajoie, président de l'ACDI, M. d'Iberville Fortier, Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, M. Claude Charland, Sous-ministre de l'Industrie et du Commerce, et M. Vincent Chapin, vice-président de la Société pour l'Expansion des Exportations. La délégation sénégalaise s'est aussi rendue à Québec et à Montréal où elle a eu des entretiens avec des représentants du gouvernement québécois et de l'industrie privée.

À la suite de ces entretiens, on a retenu le projet de conclure le plus tôt possible un accord de garantie des investissements. Des négociations ont été engagées en vue de la conclusion d'un accord de coopération économique et technique. Dans le domaine commercial et culturel, on a reconnu le besoin d'intensifier les échanges commerciaux et culturels entre les deux pays. Une question particulière, celle de l'équivalence des diplômes entre les deux pays, a fait l'objet d'une entente de principe. La question sera reprise après consultation avec les autorités dans le domaine de l'éducation des deux pays. La participation du Canada à la Foire internationale de Dakar, en novembre 1974, a été à nouveau évoquée par la délégation sénégalaise.

Les séances de travail entre de hauts fonctionnaires de l'ACDI et les membres de la délégation sénégalaise ont permis d'identifier les secteurs d'intervention dans des projets intégrés entrant dans le cadre du 4^{ème} Plan de développement économique et social du Sénégal et qui pourront faire l'objet d'études plus approfondies.

Les représentants sénégalais et canadiens ont reconnu, de part et d'autre, l'excellence des rapports qui se sont établis entre les deux pays dans les divers domaines et l'utilité de reprendre à intervalle régulier des consultations afin de promouvoir les relations entre les deux pays que la communauté de langue et d'intérêts prédispose à une coopération étroite.